



# リウマチニュース

令和2年 6月号

4月から、船村先生、角谷先生、須藤先生が新しくリウマチセンターに来られました。

今回は、皆さんに船村先生、須藤先生、角谷先生を知っていただきたいと思い、

紹介させていただきます！！

船村 啓（ふなむら けい）先生

【専門分野】

リウマチ、整形一般です。

【出身地】

静岡県です。

【趣味】

子育て です。

【リウマチセンターの印象】

リウマチ患者さんにとって世界一幸せだと思います。



須藤 真則（すどう まさのり）先生

【専門分野】

膠原病学、腎臓内科学が専門です。

【出身地】

東京都練馬区です。

【趣味】

ドライブと温泉めぐり、ホットヨガが趣味です。

【リウマチセンターの印象】

リウマチ診療に特化した病院で、優秀なコメディカルスタッフの皆さんと連携して患者さんの診療に従事することができ、大変素晴らしい病院という印象です。

【一言】

リウマチ診療についてはまだまだ経験が浅く、至らない点が多々ありますが、最善を尽くして頑張りたいと思います。



角谷 梨花（かくたに りか）先生

【専門分野】

整形外科です。

【出身地】

山形県です。

【趣味】

食べる、飲む、寝る、散歩です。

【リウマチセンターの印象】

和やかだなあ という印象です。

【一言】

よろしくお願いします。



## 新型コロナウイルスの感染拡大防止にご協力をおねがいします

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、咳エチケット、手指衛生等に加え、

3つの「密（密閉・密集・密接）」を避けましょう

1. 換気を行う（可能であれば2つの方向の窓を同時に開ける）
2. 人の密度を下げる（互いの距離を1、2m程度空ける）
3. 近距離での会話や発声などを避ける（やむを得ない場合はマスクを付ける）

「咳エチケット」とは、咳をするときに口・鼻を覆うことです。

マスクを着用し、口・鼻を覆いましょう。

マスクがないときは、ティッシュ・ハンカチで口・鼻を覆いましょう。

とっさのときは、袖で口・鼻を覆いましょう。

